



Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Bretzenheim

33 - Bürgeramt
Ortsverwaltung Bretzenheim

Einl. 27. OKT. 2011

Antrag

Vorlage-Nr. 1936/2011

Möglichkeiten zu Verkehrsberuhigung in der Alfred-Mumbächer-Straße

Ursprünglich war die Alfred-Mumbächer-Straße als Durchgangsstraße geplant. Entsprechend breit ist die Straße angelegt, so dass sehr häufig die Geschwindigkeitsbegrenzung nicht beachtet wird.

Inzwischen wohnen viele junge Familien mit Kindern und Seniorinnen und Senioren dort, die häufig gefährlichen Verkehrssituationen ausgesetzt sind.

Ein Konzept zur Verkehrsberuhigung müsste deshalb dringend vorgelegt und diskutiert werden.

Wir bitten die Verwaltung deshalb zu prüfen und in dem Konzept aufzuzeigen:

1. Welche Möglichkeiten zur Verkehrsberuhigung gibt es?
2. Ist es möglich, Schrägparken auszuweisen?
3. Ist es möglich, einige Kübel zur Verkehrsberuhigung (z.B. aus der Essenheimer Straße Höhe Hausnr.) umzusetzen?

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU – Fraktion

Gez. Claudia Siebner